

Langenberg, 30.04.2024

Liebe Eltern,

da in den kommenden zwei Wochen das Büro krankheitsbedingt leider nicht besetzt ist, möchten wir Sie bitten, Krankmeldungen für diesen Zeitraum per E-Mail an die Klassenleitungen zu senden.

Sollten Sie uns telefonisch darüber hinaus nicht erreichen können, sprechen Sie bitte auf unseren Anrufbeantworter. Wir melden uns, sobald wir Ihre Nachricht abgehört haben.

Wir bitten um Ihr Verständnis und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen

Nadine Pott

(komm. Schulleitung)

